
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00034            DEL  24/10/2024 

 

OGGETTO :    DELIBERA DI INDIRIZZO SULLA PROPOSTA DEL PROGRAMMA PER 

LE ATTIVITÀ SOCIALI DESTINATE ALL'INFANZIA E ALL'ADOLESCENZA ANNO 

2024 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 24 del mese di ottobre, alle ore 08:45 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORISCO  MARIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BLASI  Mariarita SI  6 COLAIANNI  Krizia SI 

2 CAMPOBASSO  Oronzo SI  7 DE GENNARO Sig. Nicola SI 

3 CASSANDRA  Giuseppe SI  8 DE MICHELE  Antonio SI 



 

4 CELLAMARE  Angela SI  9 MAIORANO  Pasquale SI 

5 CHIEPPA  Nicola SI  10 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 

Oggetto: delibera di indirizzo sulla proposta del Programma per le attività sociali destinate all’infanzia e 

all’adolescenza-anno 2024  

 

In applicazione delle Linee d’indirizzo di cui alla Delibera del Consiglio del Municipio 5 2024/00014 

dell’11.04.2024  sono state svolte volte e poi reiterate le procedure di affidamento dei servizi 

sociali diretti all’infanzia e all’adolescenza-anno 2024, per utilizzare le residue risorse sul competente 

capitolo di spesa , stanziate per l’anno 2024.  

Purtroppo, poiché nessun operatore economico si è offerto di eseguire il suddetto servizio,  si è reso 

necessario riproporre nuove linee d’indirizzo  

Con nota della Direzione del Municipio 5 è stata trasmessa al Presidente del Municipio dal Servizio 

Sociale Professionale Municipale la relazione con nota prot. 18693/2024  sulle necessità socio- 

educative relativa all’ infanzia ed all’adolescenza del territorio (vedi allegato parte integrante alla 

presente). Il documento evidenzia la necessità di attivare servizi diretti a contrastare la dispersione 

scolastica che affligge specialmente i ragazzi dei nuclei familiari fragili del nostro territorio, 

problematica  esplosa con la pandemia e, purtroppo, consolidatasi nel periodo successivo .  Si 

constata come l’allegata relazione sia in linea con quanto fattualmente riportato dalla Relazione 

Sociale 2023 del Comune di Bari in materia di minori, e con iniziative analoghe degli altri Municipi 

“Proposte di programma per attività sociali destinate all’infanzia e all’adolescenza- anno 2024”, il 

Direttore del Municipio V ha provveduto a trasmettere al Presidente del Municipio la relazione 

predisposta dal Servizio Sociale professionale del Municipio concernente le proposte progettuali 

volte a coinvolgere minori (di età scolare)  residenti sul territorio. 

Il progetto tenuto conto del fatto che la lotta alla dispersione scolastica richiede un’attività assidua 

e continuativa  si dispiegherà seguendo l’anno scolastico.  

Inoltre, il progetto è mirato a riequilibrare i servizi a favore di quelle parti del territorio municipale 

che sono più carenti di centri di riferimento e di aggregazione per finalità socio- educative .   

La 1^ Commissione Consiliare permanente  ha trattato tale argomento nella riunione del 04 

ottobre 2024 ( vedi verbale parte integrante alla presente), esprimendo parere favorevole rispetto 

al progetto  sociale  finalizzato al contrasto alla dispersione scolastica  

 

VISTI i documenti richiamati in narrativa  

VISTO il progetto minori “” presentato dal Servizio Sociale Professionale del Municipio5 ;  

VISTO i verbali della seduta della I Commissione del 04.10.2024 ; 

VISTE le norme e le disposizioni richiamate in narrativa; 



 

VISTO il d. lgs. N. 267/2000 

VISTO l’art. 54 del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei Municipi. 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

DELIBERA 

Per le motivazioni in precedenza espresse che qui si danno come integralmente riportate 

APPROVARE le  Linee di indirizzo Welfare anno 2024 per le attività sociali destinate all’infanzia e all’adolescenza 

dando indicazione di affidare il progetto  per contrastare la dispersione scolastica nel territorio del Municipio 5 con 

termine finale giugno 2025 . 

  

FARE CARICO alla Direzione del Municipio di predisporre i provvedimenti necessari alla realizzazione dei progetti 

destinati all’infanzia ed all’adolescenza nel rispetto delle prescrizioni formulate dalla 1^ Commissione Consiliare 

permanente nell’allegato  Verbale . 

 



 

 

Con nr.  11 vot i  favorevol i  (Morisco, Maiorano, Blasi ,  Chieppa, De 

Gennaro,  Cel lamare, Campobasso , Noviel lo ,  Demichele,  Colaianni ,  

Cassandra)  

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

        

IL CONSIGLIO  

 

Con nr .  11  vot i  favorevo l i  (Mor isco,  Ma io rano,  B las i ,  Ch ieppa,  De Gennaro,  

Ce l lamare,  Campobasso ,  Nov ie l lo ,  Demiche le ,  Co la iann i ,  Cassandra )   

 

 

                                                     DELIBERA 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 







 

1. Approvazione Linee di indirizzo per servizi a favore 

dell’infanzia e della pre-adolescenza.  

 

Presidente  

Il terzo punto all'ordine del giorno è delibera di 

indirizzo sulla proposta del programma per le attività 

sociali destinata all'infanzia e all'adolescenza, anno 

2024. In applicazione alle linee di indirizzo di cui alla 

delibera del Consiglio del Municipio V sono state svolte, 

poi reiterate, le procedure di affidamento di servizi 

sociali diretti all'infanzia e all'adolescenza 2024 per 

utilizzare le residue risorse sul competente capitolo di 

spesa stanziato per l'anno 2024. Purtroppo poiché nessun 

operatore economico si è offerto di eseguire il suddetto 

servizio si è reso necessario riproporre nuovamente le 

linee di indirizzo. Il nuovo documento evidenzia la 

necessità di attivare servizi diretti a contrastare la 

dispersione scolastica, che affligge specialmente i ragazzi 

del nostro V Municipio, soprattutto una situazione post 

Covid, quindi post pandemia e quindi è stato elaborato dai 

nostri servizi sociali diciamo un progetto di sostegno 

scolastico ad attività socializzante. Il progetto prevede 

chiaramente la cooperazione tra quella che sarà 

l'associazione aggiudicante e le direzioni didattiche sia 

primarie che secondarie, e la neuropsichiatria anche 

l'intervento e quindi la collaborazione della 



neuropsichiatria infantile. I destinatari sono venti 

ragazzi di età compresa tra i sei e quattordici anni, e 

l'obiettivo è proprio intensificare diciamo la 

socializzazione dei ragazzi, evitare quella che è la 

dispersione e potenziare quelle che sono le capacità di 

ogni ragazzo, in due maniere: sia con attività ludico 

ricreativa che soprattutto con un sostegno pedagogico e 

didattico. Il progetto durerà quanto l'anno scolastico, 

quindi fino a giugno 2025 e quindi da appena l’approviamo 

fino a giugno 2025 e si tratta di tre ore giornaliere per 

cinque giorni alla settimana. Le risorse umane saranno un 

consulente psicologo, un pedagogista e sei educatori in 

possesso chiaramente della laurea. Se la Commissione al 

Welfare vuole chiaramente fare un'integrazione passo la 

parola al Presidente.  

 

Consigliere Maiorano 

Grazie Presidente, Maiorano De Caro per Bari. Niente, la 

relazione ovviamente è stata molto esaustiva quindi c'è 

poco da aggiungere. L'unica diciamo postilla che abbiamo 

messo noi come Commissione l'estensione a giugno 2025 per 

il progetto perché altrimenti sarebbe stato infattibile. 

Poi ovviamente noi tutti abbiamo fatto delle considerazioni 

in Commissione circa il mismatch fra i soldi stanziati e la 

quantità diciamo, la lavorazione del progetto che è molto 

complesso e articolato, quindi la speranza è che si riesca 

a intercettare qualche società, qualche associazione che si 



sente in grado di ottemperare ai vincoli di progetto con 

quei soldi. Le risorse sono molto limitate, però diciamo 

che il nostro lo facciamo in funzione di quelle che sono… 

non abbiamo ancora la facoltà di moltiplicare i pani e i 

pesci, però ci stiamo impegnando su quello, per cui niente, 

non ho altro da aggiungere. Non so se le Consigliere 

vogliono aggiungere qualcosa. 

 

Consigliera Noviello 

Noviello, PD. Questo progetto era stato già approvato dalla 

precedente Amministrazione, perché noi abbiamo una serie di 

servizi di assistenza, diciamo al post scuola o doposcuola 

che dir si voglia, sparsi per il territorio tra cui abbiamo 

il centro famiglie di San Pio che ha un certo numero di 

utenza assistenti sociali, abbiamo l'Arci di Catino che con 

un contributo simbolico mensile di 5 euro si avvale di 

volontari che fanno assistenza allo studio ai diversi 

bambini, ma nonostante ciò, l'offerta per chi voglio dire 

non può permettersi l'assistenza allo studio pomeridiano, 

ma anche stiamo parlando che il progetto comunque destinato 

a minori per prevenire l'abbandono scolastico, quindi 

ragazzini che poi sostanzialmente di pomeriggio starebbero 

anche in mezzo alla strada, coprendo con questo SOS scuola. 

SOS scuola che noi riteniamo sia andato deserto nel 

precedente bando perché diciassette mila euro per tutta 

questa serie di servizi che sono stati letti educatori, 

perché comunque si prevede anche una percentuale di bambini 



e ragazzi disabili eccetera, è una cifra veramente 

irrisoria. Noi diciamo l'abbiamo riproposto perché? Perché 

il tempo si è accorciato in quanto se fosse andato 

aggiudicato a giugno, il progetto sarebbe durato da 

settembre a giugno. Ora finché si farà la gara sperando che 

venga aggiudicato e tutto il resto, il tempo si accorcia, 

andremo diciamo da dicembre a giugno stanno più o meno i 

termini, quindi ci auguriamo che con questi tempi qualcuno 

possa presentarsi altrimenti la Commissione nuovamente si 

riunirà per deliberare delle altre linee di indirizzo.  

 

Consigliere De Gennaro  

Nicola De Gennaro, De caro per il Sindaco. Presidente, 

personalmente conosco questo progetto sul territorio ed è 

un progetto che funziona, un progetto diretto nei confronti 

dei bambini e quindi quando ci sono i bambini e abbiamo un 

progetto che funziona ben venga, nonostante quello che è 

l'economicità molto risicata per questi professionisti del 

settore. Faccio i miei complimenti alla Commissione sport e 

cultura per il lavoro svolto, e per il tempo dedicato a 

questa sensibile problematica. Poi abbiamo anche dei 

tecnici all'interno della Commissione che sicuramente hanno 

dato una mano importante. Grazie.  

 

Intervento 

Un piccolo chiarimento. Per quanto riguarda i fondi 2024 

questi sono il residuo dei fondi del 2024 perché come 



sapete questo progetto è stato seguito anche nello scorso 

anno scolastico. Naturalmente impegneremo i fondi anche del 

2025 per quella frazione che riguarda il 2025. Nell'estate 

scorsa abbiamo tentato di affidare le precedenti linee di 

indirizzo che erano stati approvati ad aprile, che 

riguardavano una sorta di campo estivo, una qualcosa del 

genere, però effettivamente siccome le risorse erano 

talmente risicate che diventava poco interessante, nessun 

operatore economico si è fatto avanti. Comunque quest'anno 

abbiamo avuto diversi problemi, pur trattandosi di spese di 

gestione, vediamo nel 2025 di prendere i fondi e magari 

anche per le prossime linee di indirizzo, dai risparmi 

cercare di rimpinguare un po'.  

 

Consigliere Maiorano  

Maiorano, De Caro per bari. Dobbiamo cercare appunto di 

fare per le prossime linee guida del Welfare, cercare di 

fare un lavoro di congruità fra i soldi che si allocano su 

una voce di spesa e appunto le iniziative, che siano 

congrue, altrimenti possiamo chiedere la luna nel pozzo con 

cinquanta euro, ovviamente non ci viene nessuno, sarebbero 

soldi, tempo perso per noi.  

 

Intervento  

Purtroppo quest'anno abbiamo pochi risparmi da poter 

mettere in gioco. 

 



Consigliera Blasi 

Mariarita Blasi per Laforgia Sindaco. Allora, purtroppo voi 

sapete perfettamente bene che quando si tratta di questioni 

sociali che riguardano il recupero dei minori, o comunque 

delle fasce deboli, le risorse sono sempre risicate, la 

maggior parte dei lavori vengono svolti su base 

volontaristica e non decisamente per guadagnare qualcosa. 

Ora, è ovvio che le varie associazioni hanno da impiegare 

delle professionalità che comunque mettono a disposizione 

il loro bagaglio, il loro background che non è cosa da 

poco, perché spesso - lo dico ovviamente per tutti - dietro 

la povertà educativa si celano situazioni di gran lunga più 

significative sotto il profilo ovviamente tanto da essere 

attenzionate dal Tribunale per i minorenni, perché 

spessissimo si verificano delle situazioni, attraverso 

questi progetti, quindi l'importanza di questi progetti è 

proprio da focalizzare in questo senso, perché è un fanale 

che finalmente illumina la vita di fasce deboli che 

altrimenti verrebbero sottaciute ai più, e quindi con degli 

interventi anche più importanti. Mi permetto semplicemente 

di dire questo. Grazie. 

 

Consigliere Maiorano  

Prima di concludere, Maiorano De Caro per Bari. Per il 

momento è soltanto un'idea, non c'è nulla di concreto però 

ci possiamo ragionare su tutti quanti insieme Commissione, 

ma anche tutti i Consiglieri, vedere in futuro se è 



possibile fare una raccolta, una iniziativa di Cloud 

Foundation su questo tipo di iniziative. Lo so che la gente 

potrà dire ma noi diciamo, dovrebbero essere le istituzioni 

a fare una cosa del genere, però se riusciamo a mettere in 

moto, ed è uno diciamo degli ai team che ho personalmente a 

cuore, quello di fare la partecipazione attiva anche online 

dei cittadini, potremmo pensare anche a una iniziativa di 

questo genere per cercare diciamo di rimpinguare queste 

esigue risorse con queste iniziative insomma. È un'idea che 

lancio così, ve la do giusto in maniera molto senza alcun 

supporto in questo momento, però diciamo ho questa idea in 

testa. Grazie.  

 

Presidente Morisco 

Maristella Morisco, Presidente. Sono d'accordo con il 

Consigliere Pasquale Maiorano, lì dove possiamo aiutare e 

sostenere i ragazzi proprio che è il territorio nei punti 

dove sono scoperti, noi scenderemo in campo in tutte le 

maniere, perché sono proprio i ragazzi il nostro futuro e 

la nostra sensibilità proprio come Commissione congiunte, 

sarà sempre finalizzata a sostenere in tutte le maniere i 

ragazzi proprio, e l'adolescenza che è il periodo più 

delicato. Sottolineo proprio gli ultimi fatti di cronaca 

che ci ha fatto riflettere a tutti quanti, è proprio dove 

ci sono atti di violenza diciamo baby gang che ci hanno 

fatto riflettere profondamente. Quindi ci dobbiamo in tutte 

le maniere, il nostro deve essere un discorso di 



prevenzione, prevenire proprio e cercare di scendere più 

possibile nel territorio, aiutandoci, facendoci aiutare 

proprio dagli assistenti sociali proprio per cercare di 

convertire tutte queste forme di violenza che sono proprio 

diciamo ormai del tutto ingiustificate, anzi chiedo proprio 

da parte sia della Commissione, che penso che è stato un 

argomento messo a delibera nelle Commissioni scorse, di 

poter effettuare manifestazioni o comunque diciamo cercare 

il più possibile di recuperare i giovani abbandonati e 

lasciati a se stessi, soprattutto si tratta anche di 

ragazzi che chiaramente sono immigrati e che non hanno 

nessun tipo di sviluppo chiaramente psicologico, e noi 

stiamo facendo, lo dobbiamo dire, ben poco. Quindi 

cerchiamo in tutte le maniere di rafforzare queste linee 

diciamo come nostri obiettivi fondamentali. Grazie.  

 

Consigliere Cassandra  

Cassandra, Fratelli d'Italia. Volevo solo aggiungere che 

condivido in pieno tutto quello che è stato detto fino 

adesso, considerando il fatto che ho una figlia che è 

un'educatrice, tra l'altro lavora proprio in questo 

progetto di sole e luna e quindi giornalmente mi spiega 

sono tutte le difficoltà che si incontrano, è un lavoro 

piuttosto complicato, però lei ha sempre voluto fare questo 

e lo fa con tanto amore e passione anche se a volte diciamo 

comporta dei sacrifici impegnativi e importanti e quindi 

condivido in pieno. Grazie. 



 

Consigliera Colaianni 

Colaianni, Fratelli d'Italia. Giusto perché è stato citato 

Sole luna, è meglio precisare che sarà messo a bando, poi 

qualsiasi società dovesse essere, quindi Sole luna ha fatto 

precedente attivazione al bando.  

 

Direttore  

Vedremo con offerta pubblica, avviso pubblico sul mercato 

elettronico della Pubblica Amministrazione come al solito.  

 

Consigliera Colaianni 

Suppongo per le manifestazioni poi saranno dette dopo, però 

la Presidente se poteva già avvisare che sabato saremo 

presenti perché la prima Commissione permanente ha 

organizzato un evento presso il Circolo dei finanziari dove 

anche la Presidente e tutta la Commissione sarà presente 

quindi estendiamo questo invito.  

 

Consigliera Blasi  

Mariarita Blasi Laforgia Sindaco. Relativamente 

all’incresciosissimo e violentissimo episodio che si è 

verificato venerdì scorso e che ha visto questo ragazzo, 

non solo abusato, ma soprattutto è stato… È stato 

ovviamente anche ammanettato con dei lacci e buttato in 

mare, stiamo organizzando come prima Commissione permanente 

del Municipio V una manifestazione contro la violenza, che 



non significa fare riferimento solo ed esclusivamente a 

questo episodio che rappresenta secondo me un po' l’apice 

di tutti gli atti di violenza che insistono su questo 

territorio, e che i cittadini ci vengono a raccontare. Ora, 

alla luce di questo io volevo chiedere al V Municipio 

intero, abbiamo già raccolto ovviamente il parere 

favorevole da parte della Commissione di cui faccio parte, 

però vorrei chiedere a tutti i componenti del V Municipio 

il loro sostegno a questa iniziativa. Noi abbiamo fissato 

come data il 30, ma possiamo anche spostarla, mandarla 

all'altra settimana ancora, in maniera tale da organizzarci 

in maniera più compiuta. Vi dico che una serie di 

associazioni mi hanno già contattato per organizzare, 

stiamo parlando di Migrantes, stiamo parlando dei vari 

presidi parrocchiali delle varie chiese che insistono su 

questo territorio, tutti ovviamente hanno appoggiato il 

lavoro della quinta Commissione in questo senso perché, 

ebbene, lo so che la manifestazione non è finalizzata 

esclusivamente all'episodio ultimo, ma ripeto ad una serie 

di circostanze che portano questo territorio ad avere 

necessità anche di un messaggio di solidarietà che 

probabilmente è necessario. Tant'è che inviterei per 

esempio la Presidente ad allargare l'invito alle altre 

Presidenti dei Municipi, affinché anche gli altri Municipi 

possano partecipare a questa manifestazione. Ovviamente 

abbiamo pensato a farla su questo territorio, atteso il 

pericolo, o meglio di svariati episodi pericolosi che si 



sono verificati, che hanno visto l'apice in questo. Vi dico 

molto onestamente io ieri ha incontrato il ragazzo vittima 

di questo episodio, e non vi nego che dopo venticinque anni 

di professione in queste materie, vi posso garantire che 

guardare questo ragazzo è stata la vergogna più assoluta 

che io abbia mai provato nella mia vita sia professionale 

che personale, e mi sono sentita in quel momento di 

chiedergli scusa, nonché ovviamente rappresentargli la 

nostra vicinanza tutta, ma di chiedergli scusa perché 

ancora una volta non dobbiamo girare lo sguardo dall'altra 

parte, ma focalizzare su questi episodi, perché quel 

ragazzo potrebbe essere il figlio di ciascuno di noi. 

Grazie. 

 

Intervento  

Condivido appieno quello che ha detto la Consigliera Blasi. 

Diciamo questa è la punta dell’iceberg, ma ci stanno 

arrivando tante segnalazioni proprio di atti di violenza 

nei confronti proprio dei ragazzi, da parte di queste baby 

gang, ma non solo nei ragazzi. Ci sono anche diciamo 

dispersione di petardi, ci sono anche atti proprio che 

cercavano di sottrarre i cellulari, qualcuno parla di altri 

atti di pestaggio, quindi è chiaro che dobbiamo non solo 

scendere per strada perché non dobbiamo soltanto diciamo 

dimostrare che noi ci siamo, che ci siamo e dobbiamo 

proteggere proprio tutta la comunità, ma non dobbiamo fare 

solo questo, dobbiamo chiedere soprattutto più vigilanza, 



più video telecamere e più pattugliamento nelle ore serali. 

Io mi rendo conto che il Municipio è sguarnito, quindi di 

un pattugliamento che va fatto in maniera anche continua. 

Se qualcuno chiama una pattuglia i tempi di arrivo sono 

così lunghi che l'atto criminale si è già compiuto. Quindi 

dobbiamo proprio, a prescindere, invitare anche nelle 

nostre Commissioni proprio i rappresentanti di quelli che 

sono la Polizia, i garanti di quella che è la sicurezza per 

questi bambini, per gli extra comunitari, per le donne. È 

un problema fondamentale a cui chiaramente dobbiamo 

lavorare. Noi abbiamo iniziato a lavorare da poco quindi ci 

dobbiamo dare del tempo, proprio per unire le forze e fare 

le cose importanti. La manifestazione è un'apertura di 

porta, tutto il resto lo dobbiamo creare tutti quanti 

insieme. Grazie.  

 

Consigliere De Gennaro 

Presidente posso? Nicola De Gennaro De Caro per il Sindaco. 

Presidente capisco l'argomento che è un argomento molto 

sentito da tutti i membri della Commissione, infatti anche 

noi in Commissione lavori pubblici abbiamo verbalizzato 

proprio quel giorno sull'argomento, evidenziando quelli che 

sono dal nostro punto di vista le lacune municipali su 

sicurezza e quant'altro. Però ricordo che questo è un 

Consiglio d'urgenza, quindi rispettiamo un pochettino gli 

argomenti trattati all’interno del Consiglio. Grazie.  

 



Consigliere Demichele  

Demichele, Fratelli d'Italia.  Sono d'accordo su quanto 

poc’anzi detto dal Consigliere De Gennaro e voglio invitare 

i capigruppo, il direttore e il Presidente municipale a che 

su questo argomento sia convocato un Consiglio monotematico 

o anche non… Quella è una cosa lodevole, non ci sono 

problemi, però su questo tema considerato che questo è un 

Consiglio straordinario non possiamo dibattere su questo 

tema, invece è un tema che va affrontato seriamente. Io 

proporrei che sia convocato un ordine del giorno sul tema 

per affrontarlo e per fare un deliberato ad hoc, credo che 

sia importante per il V Municipio. Grazie. 

 

Presidente  

Sono d'accordo, passo la parola al Consigliere Maiorano e 

poi passiamo ai voti. 

 

Direttore  

Per appello nominale  

Presidente Morisco Maria, favorevole; 

Consigliere Maiorano Pasquale, favorevole; 

Consigliere Blasi Mariarita, favorevole; 

Consigliere Chieppa Nicola, favorevole; 

Consigliere De Gennaro Nicola, favorevole; 

Consigliere Noviello Angela, favorevole; 

Consigliere Cellammare Angela, favorevole; 

Consigliere Campobasso Oronzo, favorevole; 



Consigliere Demichele Antonio, favorevole; 

Consigliere Colaianni Krizia, favorevole; 

Consigliere Cassandra Giuseppe, favorevole; 

Per alzata di mano procediamo alla immediata esecutività. 

Do atto dell’unanimità per l’immediata esecutività.  

Cedo la parola nuovamente al Presidente per introdurre il 

quarto ed ultimo…  

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Maria Morisco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

19/11/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 19/11/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 19/11/2024 al 03/12/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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